

Churros y jotas para recibir a un grupo de estudiantes extranjeros

- Los alumnos y profesores, pertenecientes al *Programa de intercambio Comenius*, llegaron ayer a San Martín y se marcharán el sábado. Fueron recibidos por el Alcalde y la mayor parte de la corporación municipal en el Salón de Plenos, donde se les ofreció un chocolate con churros y pudieron presenciar una actuación del grupo de jotas “María de la Nueva”.

02/Mar/2015.- Hoy han visitado el Ayuntamiento de San Martín 32 alumnos y 13 profesores que forman parte de un intercambio cultural enmarcado en el *Programa Comenius*, que tiene por objeto reforzar la dimensión europea en el campo de la educación infantil, primaria y secundaria, promoviendo la movilidad y la cooperación entre centros educativos. Fueron recibidos por casi toda la corporación municipal, presidida por el alcalde, que les dio la bienvenida y les deseó una feliz estancia en San Martín.



Para amenizar la bienvenida el grupo de jotas “María de la Nueva” les brindó una pequeña actuación y, al término del acto, pudieron disfrutar de un chocolate con churros.

El proyecto en el que participan estos alumnos se llama EUROPE THROUGH OUR EYES y permitirá a los alumnos de San Martín intercambiar experiencias con alumnos de Alemania (Munich), Bulgaria, Italia (Cerdeña), Polonia y Portugal (Oporto).

